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それらしくないタイトルながら、まちづ

くりセンター発の情報紙です。手づくりの

ため、当面は不定期ですが、話題に応じて

随時発行します。ご意見・ご感想・投稿大

歓迎。よろしくお願いいたします。 

ださい。 

・ 下野幌団地建て替え～C 棟完成（11 月

末）。D-2・4・6・11～13 棟解体 

・ 公園造成～青葉町 12、厚別西 5-1
ほ 

 か 

・ JR 森林公園駅バリアフリー化補助～エ

レベーター設置、トイレの多機能化
ほ 

 か 
まちづくり会議開かれる 

・ 厚別清掃工場解体～今年度完了。跡地利

用については今後検討 

５月 23 日(月)午後６時から、青葉会館で

青葉地区まちづくり会議の第 4 回全体会議

が開催されました。 ・ 厚別副都心地区街づくり事業～地下

鉄・バス・JR の乗り換え改善など、今

後のまちづくりを検討 

当日は、41 の団体から 47 人が出席。厚

別区長からのあいさつと区内主要事業の紹

介に続き、「環境を考えるまちづくり」と題

した講話、17 年度のまちづくり会議運営方

針の検討が行われました。次回の全体会議

は、９月 29 日(木)の予定です。 

● 環境を考えるまちづくり 

講師は、丸山環境教育事務所代表の丸山

博子さん。環境教育を専門としつつ、地域

のまちづくり活動についての豊富なノウハ

ウを持ち、各地で実践指導に取り組んでい

る方です。 

● 17 年度厚別区主要事業 

 これは一部です。詳しくは、まちづくり

センターか厚別区役所☎895-2400（代）の

総務企画課企画調整担当へお問い合わせく 

この日の講話では、まちづくりの基本を

「地域の人々が望むことを実現するための

取り組み」とし、基本的な考え方を分かり

やすく説明してくれました。また、地域に

おける実際の活動例としては、地域住民お

薦めの散歩ルートマップを作った、豊平区

の方々の事例などが紹介されました。 

 

この後、「青葉地区のいいところ、困った

ところ」を全員で出し合うという簡単なワ

ークが行われ、出席者は防犯・防災マップ↑足場もはずされ、完成間近の C 団地 
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まちづくり会議 

環境部会委員
．．．．．．

を募集！ 

環境問題に関する青葉町としての取り組

みを検討するほか、研修会や公園を活用した

プロジェクトの企画などを行います。活動

は、日中または夜間の会議（月１～２回）の

ほか随時。興味・関心のある方はぜひ！ 

【対象】高校生以上。資格不問 

【人数】若干名（団体からの推薦委員５名と

一緒に活動します。） 

【申込】７月８日(金)までに青葉まちづくり

センター☎892-8177 へ電話で。 

を囲んで、青葉地区のセールスポイントな

どをあらためて認識しました。 
見てね

 

↑ポイントを付箋でマップに張り付けます 

● まちづくり会議運営方針 

《推進テーマ》 

 昨年度から取り組んでいる「高齢者対策」、

「防犯・防災対策」については、推進テー

マと位置付け、町内会などの各団体による

具体的な取り組みを促進します。 

防犯・防災対策では、作成したマップや

ベストの活用を、町内会などに呼び掛けて

いきます。また、高齢者対策では、地域全

体での取り組み機運を盛り上げるため、緊

急連絡票「あおばのあんしん」を改訂し、

全戸に配布することを検討しています。 

《検討テーマ》 

 新たなテーマとして、「環境問題」を取り

上げます。ただし、一口に環境問題といっ

ても、地球温暖化のように大きな課題から、

ゴミの出し方といった身近な課題までさま

ざま。このため、今年度は、環境の問題を

幅広く勉強する年にします。 

 取り組みは、環境部会を設置して進める

こととし、部会長には青葉町自治連合会環

境部長（白樺会会長）の伊藤 安明さんに就

任していただくこととなりました。同部会

では現在、部会委員を募集しています（右

上欄参照）。 

各種団体交流会を開催 

６月 29 日(水)、第８回各種団体交流会を

開催します。 

「地区で活動する団体相互の交流を深め、

今まで以上に仲良く」を合言葉に始められ

たこの会。今回は、Ｂ団地友和会をはじめ、

わかば町内会、体育振興会バドミントン部、

友朋老人クラブ、青葉乳児保育園、厚別区

社会福祉協議会の６団体が、活動の概要を

発表します。 

残念ながら、会場の都合もあり個人での

参加はご遠慮いただいていますが、「ウチも

青葉で活動しているよ」という団体がほか

にもありましたら、ぜひご連絡を。 

【所長のひとり言】 

 来ないのでは…と思われた夏が、ようや

く来たようです。聞けば、まちセンの中は

かなり暑くなるとか。Ｄ団地の解体で、窓

開けにも不安があり、暑さ（実は寒さにも）

に弱い私は、初めて迎える『まちセンの夏』

に、ちょっとヒビり気味です。（蔀） 


